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O GOVERNADOR DO ESTADO, RENATO 
CASAGRANDE, INAUGUROU, NA MANHÃ 
DESTA QUARTA-FEIRA (07), A REFORMA DA 
QUADRA POLIESPORTIVA DO BAIRRO ZUMBI, 
EM CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM. A OBRA FOI 
VIABILIZADA POR MEIO DE UM CONVÊNIO 
ENTRE O GOVERNO DO ESTADO, POR MEIO 
DA SECRETARIA DE ESPORTES E LAZER 
(SESPORT), E A PREFEITURA MUNICIPAL DE 
CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM. O 
INVESTIMENTO TOTAL FOI DE R$ 
1.009.065,47. O PROJETO CONTEMPLOU A 
MODERNIZAÇÃO COMPLETA DO ESPAÇO, 
PRINCIPALMENTE EM RELAÇÃO À 
INSTALAÇÃO DA COBERTURA DA QUADRA 
EM TELAS E ESTRUTURA METÁLICA.

NA TARDE DE ONTEM(08/05)  
ACONTECEU UM CAFÉ COM 
VEREADORES FARIAS, MULINHA, 
PREFEITO DE AGUIA BRANCA 
JAILSON, DEPUTADA RAQUEL 
LESSA E VÁRIAS LIDERANÇAS 
POLÍTICAS DO MUNICÍPIO DE 
BARRA SÃO FRANCISCO

A PREFEITURA DE BELO HORIZONTE PUBLICOU 
NO DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO DESTA 
QUINTA-FEIRA (8) EDITAL DE CONCORRÊNCIA 
DESTINADO A EMPRESAS DO SETOR DA 
CONSTRUÇÃO CIVIL. A EMPRESA VENCEDORA 
CELEBRARÁ COM A PBH UM CONVÊNIO 
URBANÍSTICO DE INTERESSE SOCIAL QUE 
PREVÊ A CONSTRUÇÃO DE CERCA DE 200 
UNIDADES HABITACIONAIS COM USO MISTO 
PARA MORADIA E COMÉRCIO NO BAIRRO SÃO 
GABRIEL, REGIÃO NORDESTE DA CAPITAL.
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PREFEITURA DE BELO HORIZONTE BUSCA PARCERIA PARA 
CONSTRUÇÃO DE 200 UNIDADES HABITACIONAIS NO SÃO 

GABRIEL
A Prefeitura de Belo Horizonte 
publicou no Diário Oficial do 
Município desta quinta-feira 
(8) edital de concorrência 
destinado a empresas do 
setor da construção civil. A 
empresa vencedora celebrará 
com a PBH um Convênio 
Urbanístico de Interesse 
Social que prevê a construção 
de cerca de 200 unidades 
habitacionais com uso misto 
para moradia e comércio no 
Bairro São Gabriel, região 
Nordeste da capital.
S e g u n d o  o  s e c r e t á r i o 
municipal adjunto de Política 
Urbana, Pedro Maciel, a iniciativa é 
uma grande opor tunidade para 
produção habitacional de qualidade na 
região. “O Convênio Urbanístico é uma 
ferramenta poderosa através da qual os 
setores público e privado se unem em 
parceria para enfrentar o problema do 
déficit habitacional na cidade, além de 
dar melhor destinação a terrenos 
públicos subutilizados”, disse.
A parceria proposta pela Prefeitura 
prevê a disponibilização de um terreno 
de aproximadamente 3,5 mil m², 
localizado entre as ruas Ana Pereira 
Menezes e São Gregório, para a 
construção de prédios voltados para a 
h a b i t a ç ã o  e  c o m é r c i o .  E m 
contrapartida, a PBH receberá o valor 
do terreno em forma de apartamentos 
prontos, que serão destinados à 
população por meio da polí t ica 
municipal de habitação. A empresa 
v e n c e d o r a  d a  l i c i t a ç ã o  f i c a r á 

responsável pela construção das 
unidades habitacionais, sendo que 70% 
delas serão destinadas a famílias de 
baixa renda e 30% poderão ser 
comercial izadas l ivremente pela 
construtora.
A s  p r o p o s t a s  d a s  e m p r e s a s 
interessadas, contendo documentos de 
habilitação e proposta comercial, 
devem ser entregues pessoalmente ou 
pelos Correios até 30 de julho deste 
ano, na Avenida Álvares Cabral, 217, 
Centro, 10º andar, conforme instruções 
do edital.
Convênio Urbanístico
O Convênio Urbanístico de Interesse 
Social é uma iniciativa inovadora que 
pretende incentivar a construção de 
habitação social em terrenos públicos 
municipais. Por meio dessa parceria 
entre o poder público e empresas 
privadas, o instrumento previsto no 
Plano Diretor de Belo Horizonte (Lei 

11.181, de 2019) permite a 
criação de empreendimentos 
residenciais e comerciais, 
atendendo tanto à demanda 
por habitação de interesse 
social quanto à necessidade 
do mercado imobiliário.
A proposta é otimizar o uso de 
i m ó v e i s  p ú b l i c o s 
subutilizados, promovendo a 
construção de projetos de uso 
misto em áreas estratégicas 
da cidade, contribuindo para o 
desenvolvimento urbano e a 
oferta de moradias acessíveis.
Parceria para construção de 
unidades na Lagoinha

A Prefeitura também está com edital 
aberto para as empresas interessadas 
em firmar convênio dessa mesma 
natureza no Bairro da Lagoinha, na 
região Noroeste.
Nesse caso, a parceria prevê que a 
Prefeitura disponibilize o terreno para a 
construção de prédios de interesse 
social em uma área aproximada de 2,5 
mil m², localizada nas ruas Adalberto 
Ferraz e Itapecerica. A previsão é que 
c e r c a  d e  8 0  u n i d a d e s  s e j a m 
construídas e destinadas ao uso misto 
para moradias e comércio, sendo que 
70% delas serão destinadas a famílias 
de baixa renda e 30% poderão ser 
comercial izadas l ivremente pela 
construtora.
A s  p r o p o s t a s  d a s  e m p r e s a s 
interessadas podem ser enviadas até 
30 de junho deste ano.

CENTRO DE REFERÊNCIA EM SAÚDE MENTAL (CERSAM) OESTE 
EM BH VAI GANHAR NOVA SEDE

A Prefeitura de Belo Horizonte abriu 
licitação (SMOBI DQ-91.113/2024 - LPN) 
para a construção da nova sede para o 
Centro de Referência em Saúde Mental 
(CERSAM) Oeste.  A unidade mudará 
para o encontro das ruas Augusto José 
dos Santos e Senhora do Porto, no Bairro 
Palmeiras. A nova estrutura vai garantir 

u m a 
assistência 
ainda mais 
humanizada 
aos usuários.
O CERSAM 
O e s t e 
atende cerca 
d e  1 3  m i l 
usuários e é 
vo l tado ao 
atendimento 
de situações 
de  c r i se  e 
urgência em 
s a ú d e 
m e n t a l .  O 
novo escopo 

da unidade prevê a construção de 
edif icação em um pavimento com 
entradas independentes para veículos e 
pedestres, com rampas e escadas, 
estacionamento; recepção, consultórios, 
quartos, oficinas, salas para atendimento 
e visita de familiares, auditório, refeitório, 
insta lações sani tár ias,  área para 

funcionários, administração e serviços, 
além de pátio externo.
O prazo para execução dos serviços é de 
510 dias contados a partir da data de 
emissão da Ordem de Serviço e o valor 
teto é de cerca de R$ 8,3 milhões, com 
recursos provenientes do contrato de 
e m p r é s t i m o  j u n t o  a o  B a n c o 
Interamericano de Desenvolvimento 
(BID).
A obra integra o Programa Melhor Saúde 
BH, que tem como objetivo melhorar a 
saúde da população de Belo Horizonte, 
ampliando o acesso, a qualidade e a 
eficiência dos serviços oferecidos. Além 
dessa licitação, estão em andamento 
processos para a reforma e ampliação das 
UPAs Barreiro e Oeste e para a construção 
de uma nova unidade do CERSAM em 
Venda Nova.
As empresas interessadas devem 
apresentar as propostas presencialmente 
na Rua dos Guajajaras, 1.107, Lourdes, 
até às 10h da segunda-feira (26). Na 
mesma data haverá a abertura das 
propostas.
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‘CORUJÃO DA RESSONÂNCIA ORTOPÉDICA’: ESTRATÉGIA 
AMPLIA ATENDIMENTOS DE RESSONÂNCIA PELO SUS NO 

SUL DO ESTADO

Uma parceria inovadora entre a 
Secretaria da Saúde (Sesa), por 
meio da Superintendência Regional 
Sul, e o Hospital Evangélico de 
Cachoeiro de Itapemirim (HECI) vai 
dar mais celeridade às demandas por 
r e s s o n â n c i a  m a g n é t i c a  e m 
ortopédica do Sistema Único de 
Saúde (SUS) aos pacientes do sul do 
Estado. A estratégia, chamada de 
“ C o r u j ã o  d a  R e s s o n â n c i a 
Ortopédica”, teve início no último dia 
0 3 ,  e  v i s a  a  r e a l i z a ç ã o  d e 
a tend imen tos  no  pe r íodo  da 

madrugada, das 
2 3 h  à s  6 h  d a 
manhã do outro 
dia, ampliando a 
oferta além do 
h o r á r i o 
convencional.
O secretário de 
Estado da Saúde, 
Tyago Hoffmann, 
salientou que o 
novo formato de 
o f e r t a  d e 

atendimento visa ampliar o acesso 
d o  c i d a d ã o .  “ O  E s t a d o  v e m 
d e s e n v o l v e n d o  i m p o r t a n t e s 
estratégias inovadoras e inéditas, a 
fim de dar maior celeridade ao 
atendimento às demandas por 
consultas e exames no SUS. E essa 
parceria vai ao encontro do que 
buscamos, uma ação que leva mais 
agilidade e cuidado para quem mais 
precisa”, explicou Hoffmann.
Os exames serão realizados no 
Hospital Evangélico de Cachoeiro de 
I t a p e m i r i m ,  q u e  i m p l a n t o u 

recen temen te  um paco te  de 
inteligência artificial capaz de reduzir 
em até 30% o tempo de realização 
dos procedimentos. Com isso, será 
possível atender, em média, 30 
p e s s o a s  p o r  m a d r u g a d a .  A 
ampliação do horário não gera custos 
adicionais ao Estado, já que está 
contemplada na contratualização 
vigente com o prestador do serviço.
Para a superintendente de Saúde da 
Região Sul, Samila Coelho Figueira, 
a ação surge como resposta à 
d e m a n d a  e  r e p r e s e n t a  o 
funcionamento ininterrupto do 
serviço, promovendo maior agilidade 
n o s  d i a g n ó s t i c o s  e  m e l h o r 
ap rove i tamento  da  es t ru tu ra 
c o n t r a t a d a .  “ S ó  é  p o s s í v e l 
desenvolver esse tipo de inovação 
com o empenho de todos e que o 
Hospital Evangélico tem sido um 
importante equipamento de serviço à 
população, buscando soluções em 
conjunto para que o cidadão seja o 
maior beneficiado”, disse.

REGIONAL CENTRAL DE SAÚDE INICIA TELECONSULTAS EM 
OTORRINO NO CRE DE COLATINA

A Superintendência 
Regional de Saúde 
de Colatina (SRSC) 
iniciou, nessa terça-
feira (06), a oferta de 
te leconsul tas na 
especial idade de 
Otorrinolaringologia 
para os municípios 
que  compõem a 
r e g i ã o .  O s 
a t e n d i m e n t o s 
a c o n t e c e m  n o 
C e n t r o  d e 
E s p e c i a l i d a d e s 
(CRE) de Colatina, 
r e f o r ç a n d o  o 
compromisso com a 
a m p l i a ç ã o  d o 
acesso  à  saúde 
e s p e c i a l i z a d a  p o r  m e i o  d a 
tecnologia.
A superintendente de Saúde da 
Região Central, Kamila Roldi, 
celebrou a nova etapa do serviço. “A 
chegada das teleconsultas em 
otorrino é mais um passo importante 
na regionalização do cuidado. Temos 
percebido o quanto essa modalidade 
a p r o x i m a  o s  p a c i e n t e s  d o s 
especialistas e torna o atendimento 
mais ágil. Agradecemos ao Governo 
do Estado, à equipe da Sesa e a 
todos os profissionais envolvidos 

n e s s e  p r o c e s s o .  E s t a m o s 
construindo um SUS (Sistema Único 
de Saúde) cada vez mais moderno e 
resolutivo”, afirmou.
Um dos  p r ime i ros  pac ien tes 
atendidos foi o arquiteto e urbanista e 
servidor público, Lucas Valbuza. 
Morador de Colatina, ele elogiou a 
qualidade do serviço e a agilidade no 
agendamento. “Foi ótimo. Solicitei a 
consulta há cerca de 15 dias e já 
consegui ser atendido. O médico foi 
muito atencioso e explicou tudo com 
clareza. Estou muito satisfeito”, 
contou.

Antes da consulta 
por vídeo, caso seja 
n e c e s s á r i o ,  o 
p a c i e n t e  é 
submetido a uma 
otoscopia feita pelo 
e n f e r m e i r o  q u e 
a c o m p a n h a  o 
a t e n d i m e n t o , 
g a r a n t i n d o  a o 
médico especialista 
as informações para 
a avaliação.
A c e s s o  à 
teleconsulta 
O  p roced imen to 
para a realização 
das teleconsultas 
s e g u e  o  f l u x o 
h a b i t u a l :  a s 

unidades básicas de saúde solicitam 
a consulta com especialistas e o 
agendamento é real izado v ia 
Regu lação  Es tadua l .  No  d ia 
marcado, o paciente comparece a 
uma sala equipada com computador 
para realizar a consulta por vídeo, 
sempre acompanhado por um 
profissional de saúde.

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação da Sesa
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BEBÊ QUE NASCEU COM 867 GRAMAS TEM PRIMEIRO DIA 
DAS MÃES EM CASA APÓS MAIS DE QUATRO MESES NO 

HOSPITAL
C o m  q u a n t o s 
o b r i g a d o s , 
l á g r i m a s  d e 
f e l i c i d a d e  e 
sorrisos se fazem 
u m  “ D i a  d a s 
Mães”? Para a 
a u x i l i a r 
a d m i n i s t r a t i v a 
Queila Cristiane 
Sena, 36 anos, 
mãe do Fel ipe, 
p r e m a t u r o 
e x t r e m o  q u e 
n a s c e u  c o m 
a p e n a s  2 8 
semanas, 867 gramas e 34 centímetros, a 
resposta é imediata: “infinitos obrigados à 
equipe do hospital, infinitas lágrimas de 
felicidade e muitos sorrisos”.  
Felipe nasceu na maternidade do Hospital 
Júlia Kubitschek (HJK), da rede Fhemig, e 
permaneceu internado na Unidade de 
Tratamento Intensivo (UTI) neonatal do 
hospital por 128 dias.
Quem vê o lindo bebezinho hoje, saudável, 
pesando 4,382 kg, e com “pinta de galã 
mirim”, não faz ideia da batalha que ele 
enfrentou para conquistar o direito de estar ao 
lado da mãe dele e do restante da família – 
que inclui o pai Rogério São José e o irmão 
Arthur, 9 anos – no Dia das Mães. 
Nascido de parto cesariana, às 11h02 do dia 
16/12 de 2024, em razão do quadro de pré-
eclâmpsia grave da Queila, que evoluiu para a 
síndrome de Hellp - condição que pode levar à 
morte tanto a gestante quanto a criança, 
Felipe permaneceu no respirador (ventilação 
mecânica) por dois meses. 

Tempo de transformação
Nesse período, ele desenvolveu infecção por 
quatro vezes – situação comum em recém-
nascidos que ficam internados por muito 
tempo, apresentou hemorragia cerebral e foi 
operado para corrigir uma hérnia inguinal – 
obstrução que se forma na passagem entre o 
abdômen e a pelve. 
Depois de enfrentar tudo isso, Felipe recebeu 
alta no dia 22/4 e foi para casa para conhecer 
o irmão dele, o berço e o mundo fora do 
hospital.
“Quando o vi pela primeira vez, foi uma 
mistura de gratidão por ele estar vivo, amor e 
medo por ser tão pequeno, com aquele tanto 
de aparelhos em volta. Pedi muito a Deus que 
me permitisse cuidar dele e ver ele crescer. 
Tê-lo em casa, no Dia das Mães, e ter minha 
família reunida novamente, foi o melhor 
presente que eu poderia receber,” comemora 
Queila.
Longa jornada
Segundo a auxiliar administrativa, devido ao 
diabetes gestacional, seu pré-natal foi 

realizado no HJK 
para fac i l i ta r  o 
acompanhamento 
do seu quadro de 
s a ú d e .  O s 
primeiros sinais de 
que hav ia  a lgo 
e r r a d o 
apareceram no dia 
3 / 1 2 / 2 4 ,  m a s 
Queila atribuiu o 
mal-estar “à dor da 
gravidez” e não 
buscou ajuda. Oito 
dias após, a dor 
r e i n i c i o u  m a i s 

forte. No dia seguinte, ela deu entrada no 
HJK, onde permaneceu até a alta do Felipe.
“O atendimento no hospital, tanto a mim 
quanto ao meu filho, foram excepcionais. 
Todos os profissionais foram competentes, 
atenciosos e humanos. Sempre preocupados 
se estávamos bem, se precisávamos de 
alguma coisa. Conversavam com o Felipe 
c o m o  s e  e l e  f o s s e  r e s p o n d e r,  m e 
consolavam, me davam força quando eu não 
estava bem”, revela Queila.
Referência
“A equipe da UTI neonatal trabalha para que 
todas as mães tenham a mesma alegria da 
Queila e um caminho de sucesso como o do 
Felipe”, pontua a coordenadora da UTI 
neonatal do HJK, Clarisse Silva Freitas 
Souza. 
A maternidade do Hospital Júlia Kubitschek é 
referência em gestação de alto risco e realiza, 
em média, mais de 1.600 partos por ano.

DIA D DE VACINAÇÃO CONTRA A GRIPE SERÁ NESTE 
SÁBADO (10/5) EM MINAS GERAIS 

A Secretaria de Estado de Saúde de Minas 
Gerais (SES-MG) promove, neste sábado 
(10/5), o Dia D de vacinação contra a gripe. A 
iniciativa tem como objetivo ampliar o acesso 
da população ao imunizante, diante do 
aumento dos casos de Síndrome Respiratória 
Aguda Grave (SRAG) no estado.

Mais de 600 municípios mineiros já 
confirmaram participação, e a expectativa é 
que todas as 853 cidades entrem na 
mobilização.
"Estamos no período sazonal da gripe e a 
vacinação é fundamental para prevenir 
formas graves da doença. A mobilização 
envolve prefeituras, unidades de saúde e 
vacimóveis para facilitar o acesso da 
população", destaca o subsecretário de 
Vigilância em Saúde da SES-MG, Eduardo 

Prosdocimi.
Na capital mineira, a 
vacinação contará 
com ponto especial no 
Parque  Mun ic ipa l 
A m é r i c o  R e n n é 
Giannetti, no Centro 
de Belo Horizonte, em 
ação conjunta com a 
Prefeitura da capital. 
“Levem seus cartões 
d e  v a c i n a  e 
a p r o v e i t e m  a 
oportunidade para se 
proteger” ,  re força 
Prosdocimi.
A SES-MG recebeu 

5,7 milhões de doses da vacina contra a 
Influenza, já distribuídas aos municípios. 
Desde abril, a imunização foi ampliada para 
toda a população acima de seis meses de 
idade, com meta de cobertura vacinal de 90%.
Neste ano, a vacina contra a gripe passou a 
integrar o calendário de rotina do Programa 
Nacional de Imunização (PNI), estando 
disponível durante todo o ano.
De acordo com o painel do Ministério da 
Saúde, até 7/5 foram aplicadas 1.659.685 
doses da vacina contra a Influenza em Minas 
Gerais. A população-alvo é de 5.673.527 
pessoas. A cobertura vacinal entre gestantes, 
crianças e idosos ainda está em 18,83%.
Monitoramento e assistência
A SES-MG mantém acompanhamento 
contínuo da situação epidemiológica das 

doenças respiratórias, com foco em crianças 
e demais grupos vulneráveis. A atuação do 
Estado envolve ações de vigi lância, 
assistência, vacinação e capacitação dos 
profissionais da saúde.
Desde o decreto de Situação de Emergência 
em Saúde Pública, publicado em 2/5, diversas 
medidas têm sido adotadas para apoiar os 
municípios na adequação da capacidade de 
atendimento.
Uma das iniciativas foi a criação do Centro de 
Operações de Emergências em Saúde por 
Síndrome Respiratória Aguda Grave (COE-
Minas-SRAG), em 8/5, para coordenar as 
ações diante do aumento de casos no estado.
Internações e notificações
As SRAG podem ser causadas por vírus, 
bactérias ou agentes químicos, sendo a 
SRAG por Influenza provocada pelos vírus 
Influenza A ou B. A notificação obrigatória se 
restringe aos casos sob investigação 
laboratorial para Influenza.
Até 6/5, foram registradas 27.408 internações 
por SRAG no sistema SUSFácilMG, e 7.487 
casos foram notificados oficialmente à 
Vigilância Epidemiológica no sistema Sivep-
Gripe, com 438 óbitos registrados em 2025. A 
maior parte das internações ocorre em 
crianças de até 1 ano e idosos acima de 60 
anos. Em 2024, foram contabilizadas 97.488 
internações e, de janeiro a abril, 862 óbitos. 
Os dados detalhados podem ser consultados 
no painel da SES-MG com filtros por período, 
localidade e perfil dos pacientes.
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GOVERNADOR VISTORIA ESCOLA MUNICIPAL 
BENEFICIADA PELO PROJETO MÃOS DADAS E CENTRO DE 

ESPECIALIDADES MÉDICAS EM PIRACEMA
O governador de Minas Gerais, 
Romeu Zema, vistoriou, nessa 
qu in ta - fe i ra  (8 /5 ) ,  a  Esco la 
Municipal Mágda Oliveira Resende, 
em Piracema, no Centro-Oeste do 
estado. A cidade participa do 
Projeto Mãos Dadas, iniciativa na 
qual municípios absorvem as 
matrículas dos anos iniciais do 
ensino fundamental, com apoio 
f inance i ro  e  pedagóg ico  da 
Secretaria de Estado de Educação 
de Minas Gerais (SEE/MG).
Desde a adesão à iniciativa em 
2022, Piracema incorporou 150 
matrículas dos anos iniciais do 
ensino fundamental, com mais de R$ 1 
milhão em recursos do Governo de Minas.  
"Fico muito feliz de ver o avanço na 
educação municipal do estado. Aqui em 
Piracema, o município aderiu ao Mãos 
Dadas e essa escola foi totalmente 
remodelada, com muito capricho. Isso 
fortalece o estudo e compromisso dos 
alunos com o ensino", disse o governador 
Romeu Zema.
A instituição de ensino funciona em 
coabitação com a Escola Municipal Eni 
Resende Costa Lara, em um prédio que 
pertencia ao Estado e foi cedido ao 
município. 
No local onde as duas escolas funcionam, 
o governador inspecionou as obras de 
ampliação e a implementação dos 
recursos destinados à aquisição de 
equipamentos para cozinha industrial, 
i n f o r m á t i c a ,  e l e t r o d o m é s t i c o s , 
eletroeletrônicos e mobiliário escolar, 
advindos de convênio já concluído.
Mãos Dadas
Criado em 2021, o Projeto Mãos Dadas já 
destinou cerca de R$ 1,5 bilhão em 

recursos a 163 municípios e beneficiou 
cerca de 64 mil matrículas até o momento.
A iniciativa possibilitou a construção de 
194 escolas e creches, além de 424 
reformas e ampliações de unidades 
escolares,  inc lu indo 118 quadras 
construídas e 80 reformadas. A parceria 
t e m  s i d o  f u n d a m e n t a l  p a r a  o 
ap r imo ramen to  da  qua l i dade  do 
atendimento às crianças em todas as 
r e g i õ e s  d o  e s t a d o ,  p r o m o v e n d o 
t rans fo rmações  s ign i f i ca t i vas  na 
educação em Minas Gerais.
O Mãos Dadas também teve um impacto 
positivo para o transporte escolar, com a 
aqu is ição de 93  novos ve ícu los , 
beneficiando diretamente a mobilidade 
dos estudantes. Até agora, 345 escolas da 
rede munic ipa l  receberam novos 
mobiliários e equipamentos, além da 
cessão de 495 professores aos municípios 
em regime de adjunção.
A iniciativa marca o fortalecimento do 
regime de colaboração entre o Estado e os 
m u n i c í p i o s  d e  M i n a s  G e r a i s  n a 
organização do sistema público de ensino, 
em consonância com o que é preconizado 

pela Constituição Federal e pela Lei 
de Diretrizes e Bases da Educação 
Nacional.
Encontro com Bombeiros Mirins
Ainda na escola, o governador 
Romeu Zema foi recebido pelo 
grupo Bombeiros Mirins, um projeto 
socioeducativo em parceria com o 
Corpo de Bombeiros Militar do 
Estado de Minas Gerais (CBMMG) 
do município de Oliveira, realizado 
com estudantes da E.M. Mágda 
Oliveira Resende.
O objetivo é ensinar alunos de 
escolas públicas como evitar 
acidentes e tornarem-se cidadãos 

mais conscientes. É o quarto ano do 
projeto que, em 2025, assistirá 40 crianças 
com idades entre 8 e 10 anos, com nove 
meses de duração.
A iniciativa visa preparar os alunos para 
s i t u a ç õ e s  d e  e m e r g ê n c i a ,  c o m 
informações sobre prevenção contra 
incêndios, afogamentos e outros tipos de 
acidentes (domésticos, trabalho e 
trânsito), além de noções de proteção e 
prevenção no campo da Defesa Civil e 
primeiros socorros.
Obras na Saúde
Por fim, o governador vistoriou as obras do 
novo Centro De Especialidades Médicas 
da cidade. Na oportunidade, Piracema 
recebeu, no total, R$ 1 milhão em recursos 
previsto pelo Acordo de Brumadinho.
O acordo foi firmado entre o Governo de 
Minas, o Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), o Ministério Público 
Federal (MPF), a Defensoria Pública de 
Minas Gerais (DPMG) e a mineradora 
Vale.
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BANDES FACILITA RENEGOCIAÇÃO DE DÍVIDAS COM 
CONDIÇÕES ESPECIAIS PARA EMPRESAS CAPIXABAS

Quando se trata da gestão financeira de 
uma empresa, imprevistos podem ocorrer 
e dificuldades financeiras podem surgir ao 
longo da trajetória. Pensando nisso, 
negócios que estão com contratos em 
atraso com o Banco de Desenvolvimento 
do Espírito Santo (Bandes) têm agora uma 
nova oportunidade para regularizar suas 
dívidas. A campanha de renegociação 

“ P r a  q u i t a r ” 
c o n t i n u a 
o p e r a n d o  c o m 
c o n d i ç õ e s 
e x c l u s i v a s  d e 
pagamento, para 
e m p r e s a s  e m 
todas as regiões 
do Estado.
A  a ç ã o  é 
d e s t i n a d a  a 
c l i e n t e s , 
s o b r e t u d o  d e 
contratos antigos, 
em situação de 
i nad imp lênc ia , 
judicializados ou 
n ã o .  S e j a m 

negócios de micro, pequeno ou médio 
porte, tanto no meio urbano quanto no 
rural, o “Pra quitar” pode ser uma 
oportunidade para renegociação mediante 
condições diferenciadas. Dessa forma, o 
Bandes tem por objetivo auxiliar os 
cl ientes na regularização de suas 
obrigações financeiras, promovendo o 

reequilíbrio das atividades produtivas 
capixabas.
Como aderir
O processo de adesão é simples: basta 
a c e s s a r  o  s i t e 
w w w. b a n d e s . c o m . b r / p r a q u i t a r  e 
preencher o formulário disponível. Após o 
envio, a equipe técnica do Bandes fará a 
análise da proposta e entrará em contato 
com o cl iente para apresentar as 
condições disponíveis de renegociação.
Atendimento ágil e personalizado
Os interessados também contam com 
atendimento direto pelo WhatsApp, por 
meio do número (27) 99949-4206, de 
segunda a sexta-feira, das 9h às 18h, para 
esclarecer dúvidas ou receber orientações 
sobre o processo.
Informações sobre a campanha “Pra 
quitar”
www.bandes.com.br/praquitar
Texto: Thaíssa Lannes
Informações à Imprensa:
Gerência de Comunicação Institucional do 
Bandes
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Um aluno do espectro autista, 
vítima de exclusão e agressões 
no ambiente escolar na Serra, e 
outra estudante, de Domingos 
Martins, ameaçada de morte 
por outros alunos que criaram 
um grupo de whatsapp para 
combinar ofensas e ameaças à 
jovem. Esses dois casos foram 
tema da reunião da Comissão 
de Proteção à Criança e ao 
Adolescente nesta terça-feira 
(6).
Os deputados Alcântaro Filho 
(Republicanos), presidente do 
colegiado, João Coser (PT), e 
Bispo Alves (Republicanos) receberam 
as mães dos estudantes que relataram à 
comissão a difícil situação vivida pelas 
famílias. 
Alexandra Amaral, mãe de Davi, de 15 
anos, relatou que, nos anos de 2023 e 
2024, o estudante teve excelentes 
progressos na escola, resultado da 
atenção adequada dispensada por uma 
cuidadora e uma professora de 
educação escolar. No entanto, desde o 
início do ano letivo de 2025, as 
profissionais não fazem mais parte do 
quadro da escola estadual na Serra, e o 
a l u n o  v e m  s o f r e n d o  i n ú m e r a s 
dificuldades no ambiente escolar. 
Segundo a mãe, Davi regrediu nos 
estudos e estaria sendo vítima de 
agressões.
“As atuais cuidadoras colocaram 
apelidos no Davi, não querem ficar com 
ele, que chega sempre machucado da 
escola. A escola diz que o Davi é 
agressivo, mas tirei fotos das agressões 
que ele sofreu e disse que foi uma 
cuidadora e um coordenador, ao tentar 
contê-lo. (...) Resolveram fazer um 
rodízio para cuidar dele, incluindo as 
cuidadoras que o agrediram. Davi conta 
que levou puxão de orelhas, cascudo, 
porque estava correndo. (...) E a escola 
sempre reclama que ele é o agressor. 
Ele já perdeu o semestre. Tudo que 
tivemos de avanço em 2023 e 2024 foi 
perdido em um trimestre, toda a 
evolução dele daquele período”, relatou 
a mãe do aluno, que se emocionou ao 
contar o caso. 
Davi não está mais frequentando as 
aulas há alguns dias. “Como eu mando 
ele para a escola com os agressores 
dele lá dentro?”, questionou Alexandra 
Amaral. A mãe registrou um boletim de 
ocorrência das agressões na semana 
passada e vem tentando resolver a 
situação junto à escola, sem solução até 
agora. “Pedi as imagens, mas eles 
disseram que não têm. Acho que porque 
sabem que têm as imagens do Davi 
sendo agredido”, analisou Alexandra. 
Alcântaro Filho agradeceu o relato e 
disse que, apesar de ser um caso 
específico, ele provavelmente refletia 
várias outras situações semelhantes de 
crianças do espectro autista que sofrem 

por negligência ou mesmo violência no 
ambiente escolar. 
João Coser fez coro às palavras do 
presidente e parabenizou à mãe pela 
coragem de expor um problema que 
afeta várias outras famílias: “Na prática 
vocês falam por inúmeras mães de 
filhos que sofrem o mesmo. As crianças 
autistas precisam do tempo delas, 
porque o mundo delas não é o nosso”, 
analisou o parlamentar.
Também se solidarizando à família, o 
deputado Bispo Alves lembrou da 
necessidade de respeito a todas as 
pessoas em suas diversidades e da 
necess idade  de  aco lh imen to  e 
educação voltada especialmente para 
Davi e outras crianças em condições 
semelhantes. 
Ofício à Sedu
Sobre o caso, o colegiado decidiu oficiar 
à Secretaria de Estado da Educação 
(Sedu) solicitando providências em 
relação ao retorno da cuidadora e da 
professora de educação especial que 
acompanharam Davi nos anos de 2023 
e 2024. No documento, também serão 
pedidas providências quanto às 
possíveis agressões. 
“A gente entende a insegurança de 
colocá-lo novamente no lugar onde ele 
está sendo agredido, mas é preciso 
buscar formas para garant i r  as 
condições de estudo que ele tinha. O 
Estado e a escola precisam ter a 
sensibilidade de colocar os cuidadores e 
professor de educação especial com 
quem ele já estava adaptado”, cobrou 
Alcântaro Filho. 
Além de oficiar as autoridades estaduais 
de educação, o colegiado vai se 
comunicar com a escola e, inclusive, 
sugerir participar de reunião entre a 
unidade de ensino e a família do aluno. 
“Vamos oficiar pela comissão ao Estado 
e  nos pront i f i camos a  d ia logar 
pessoalmente, visitar a escola, marcar 
uma reunião para resolver a situação do 
Davi. Me preocupa não só a troca dos 
profissionais, mas as agressões, que 
são gravíssimas. Vamos também 
acionar o Conselho Tutelar, dialogar 
com a Delegacia de Proteção à Criança 
e ao Adolescente, para que se faça 
justiça ao Davi e se faça exemplo de que 
cuidador recebe salário para cuidar e 

não para agredir crianças”, 
a f i rmou  o  p res iden te  do 
colegiado. 
Ameaças de morte 
O segundo depoimento feito à 
comissão foi de Ana Násily, mãe 
de uma jovem estudante de 15 
anos que foi alvo de ameaças 
de morte feitas em grupo de 
whatsapp por colegas de sala. A 
aluna estuda em uma escola 
estadual em Domingos Martins 
e descobriu que alguns colegas 
de sala haviam criado um grupo 
no aplicativo de conversas com 
graves ameaças à vida dela.

No grupo, os jovens falavam em utilizar 
armas como facas, machados e 
explosivos. Segundo Násily, a escola 
disse acreditar que se tratava de uma 
“brincadeira de mau gosto” e que os 
alunos envolvidos não foram punidos. 
Mas a mãe teme que isso seja mais do 
que uma brincadeira. 
“Fui à polícia fazer um Boletim de 
Ocorrência, fui ao Judiciário e a juíza 
determinou que as crianças fossem 
trocadas de turma. Eu não vou sair de lá, 
minha filha não vai sair da escola. E se 
isso foi só uma brincadeira de mau gosto 
eu não sei, mas antes de tragédias 
costuma acontecer esse tipo de ação e 
eu não posso me calar diante da 
gravidade do fato. A gente precisa saber 
o que alimenta. É preciso ser uma 
pessoa boa. As pessoas precisam 
entender a seriedade do que aconteceu. 
Os pais precisam saber o que os filhos 
fazem. Muito provavelmente esses pais 
não fazem ideia do que acontecia. Mas 
e l e s  n ã o  s ã o  c r i a n ç a s ,  s ã o 
adolescentes, já sabem expressar muito 
bem a opinião do que estão sentindo”, 
desabafou Násily. 
A mãe leu algumas das mensagens do 
grupo e se emocionou durante a fala, 
sendo acolhida pelos deputados, que 
também consideraram a ameaça uma 
ação de extrema gravidade. Alcântaro 
Filho, inclusive, lembrou do ataque 
ocorrido em uma escola em Coqueiral 
de Aracruz, em novembro de 2022, 
quando alunos e professores foram 
mortos por um ex-estudante da unidade 
de ensino. Foram 13 pessoas baleadas, 
quatro delas morreram. 
Násily lembra que foi bem assistida pela 
polícia e pelo judiciário local, mas a 
escola se recusou a tomar atitudes 
como passar os nomes dos envolvidos 
para as autoridades e nem ao menos 
trocar os alunos de sala. 
A comissão enviará ofício à Sedu 
cobrando informações sobre as 
medidas que estão sendo tomadas no 
caso. Também vai entrar em contato 
com as autoridades judiciais e policiais 
n o  m u n i c í p i o ,  a l é m  d e  c o b r a r 
providências da escola.

VIOLÊNCIA E AMEAÇA A ADOLESCENTES PAUTAM 
REUNIÃO NA ALES
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CULTIVARES DE CAFÉ ARÁBICA VALIDADAS PELO INCAPER 
AMPLIAM POTENCIAL PRODUTIVO E DE QUALIDADE DO 

ESPÍRITO SANTO
O Instituto Capixaba de 
Pesquisa, Assistência 
Técnica e Extensão 
R u r a l  ( I n c a p e r ) 
o f i c i a l i z o u ,  n e s s a 
quarta-feira (07), uma 
nova indicação de 
cu l t i vares  de ca fé 
arábica adaptadas às 
condições do Espírito 
S a n t o .  C o m  a l t o 
d e s e m p e n h o  e m 
p r o d u t i v i d a d e , 
qualidade da bebida e 
resistência a pragas e 
doenças, os materiais 
fo ram va l idados em pesqu isas 
realizadas ao longo de seis anos, em 12 
municípios das regiões das Montanhas, 
Caparaó e Noroeste do Estado.
Os resultados foram apresentados 
durante um Dia Especial em Brejetuba, 
município reconhecido como a “capital 
estadual” do café arábica. O evento 
reuniu cerca de 350 participantes, entre 
produtores, técnicos, extensionistas, 
p e s q u i s a d o r e s  e  a u t o r i d a d e s . 
Estiveram presentes o governador do 
Estado, Renato Casagrande, o vice-
governador Ricardo Ferraço e o 
secretário da Agricultura, Enio Bergoli.
Durante o evento, Renato Casagrande 
destacou o protagonismo da pesquisa e 
a força do setor cafeeiro no Espírito 
Santo. “Temos um trabalho forte, 
o r g a n i z a d o  e  i n t e g r a d o  d e 
investimentos em pesquisa, ciência e 
inovação voltados para a agricultura. 
Esse esforço é construído em parceria 
com os produtores, que acreditam e 
colaboram com nossos projetos. Hoje, 
s o m o s  r e f e r ê n c i a  n a c i o n a l  e 
internacional em cafeicultura. Falou de 
café em qualquer lugar do mundo, tem 
que falar do Espírito Santo”, afirmou o 
governador.
O impacto potencial  das novas 
cultivares foi destacado pelo secretário 
Enio Bergoli. “Para se ter uma ideia, se 
as cultivares validadas pelo Incaper 
es t ivessem sendo amplamente 
utilizadas, a previsão de safra da Conab 
para este ano no Espírito Santo, de 3,3 
milhões de sacas de café arábica, 
poderia chegar a 5,9 milhões. Ou seja, 
um acréscimo de 2,6 milhões de sacas, 
com impacto econômico superior a R$ 5 
bilhões. Isso sem contar os ganhos com 
redução de custos de fertilizantes, 
controle de ferrugem e outros insumos”, 
ressaltou.
O diretor-geral do Incaper, Alessandro 
Broedel, celebrou a consolidação dos 
resultados e o trabalho coletivo que 
poss ib i l i tou os avanços.  “Essa 
validação é fruto de um trabalho técnico 
rigoroso e realizado em parceria com 
produtores que abriram as portas de 
suas propriedades para a ciência. É um 

marco importante para a cafeicultura 
capixaba, pois entrega conhecimento 
aplicado, pronto para ser usado na 
me lhor ia  da  p rodu t i v idade ,  da 
rentabilidade e da sustentabilidade nas 
lavouras de arábica”, afirmou Broedel.
A apresentação dos resultados técnicos 
foi conduzida pelos pesquisadores 
Maurício Fornazier e Cesar Krohling. O 
p ro je to ,  que  i n teg ra  as  ações 
estratégicas do Governo do Estado 
para fortalecimento da agricultura 
familiar, contou com financiamento da 
S e c r e t a r i a  d a  A g r i c u l t u r a , 
Abastecimento, Aquicultura e Pesca 
(Seag), apoio da Fundação de Amparo 
à Pesquisa e Inovação do Espírito 
Santo (Fapes) e colaboração da 
iniciativa privada.
As cultivares recomendadas pelo 
Incaper são: Catucaí 785/15; Catucaí 
Amarelo 2SL; Catucaiam 24137; Japy; 
Acauãnovo; Arara; IPR 103; e Tupi IAC 
1669-33.
"A adoção dessas cultivares pelos 
cafeicultores de arábica possibilitará 
incremento da produtividade, redução 
no uso de defensivos agrícolas para 
controle da ferrugem do cafeeiro, 
ampliação do período de colheita, 
ot imização das estruturas e do 
maquinário da propriedade e o aumento 
do volume de cafés especiais", 
d e s t a c o u  o  c o o r d e n a d o r  d e 
Cafeicultura do Incaper, Fabiano 
Tristão.
Cartilha técnica disponível
Na ocasião, o Incaper lançou uma 
cartilha com informações detalhadas 
sobre  as  cu l t i va res  ind icadas , 
a p o n t a n d o  o 
comportamento e 
desempenho delas 
em cada região. O 
m a t e r i a l  r e ú n e 
d a d o s  s o b r e 
p r o d u t i v i d a d e , 
q u a l i d a d e  d a 
bebida, resistência 
a  p r a g a s  e 
d o e n ç a s ,  v i g o r 
v e g e t a t i v o , 
r e n d i m e n t o  d e 
p e n e i r a , 

a d a p t a b i l i d a d e  e 
e s t a b i l i d a d e  d e 
produção.
Exemplares impressos 
fo ram d is t r ibu ídos 
durante o evento e a 
versão digi tal  está 
d i s p o n í v e l  n a 
B i b l i o t e c a  R u i 
Tendinha, do Incaper. 
A c e s s e  a q u i : 
https://biblioteca.incap
er.es.gov.br/digital/bitst
ream/item/4824/1/Doc
3 1 9 -
cafearabicacultuvares

validadas-Incaper.pdf
Homenagem
O evento foi encerrado com uma 
h o m e n a g e m  a o s  a g r i c u l t o r e s , 
v i v e i r i s t a s ,  p e s q u i s a d o r e s  e 
extensionistas que participaram da 
pesquisa, desenvolvida em unidades 
e x p e r i m e n t a i s  i n s t a l a d a s  e m 
propriedades rurais nos municípios de 
Alto Rio Novo, Mantenópolis, Santa 
Te r e s a / S ã o  R o q u e  d o  C a n a ã , 
Conceição do Castelo, Venda Nova do 
Imigrante, Santa Maria de Jetibá, 
Afonso Cláudio, Brejetuba, Ibitirama, 
Guaçuí, Muniz Freire e Dores do Rio 
Preto.
Importância do café arábica no Espírito 
Santo
A cafeicultura de arábica tem papel 
estratégico na economia capixaba e na 
vida de milhares de famílias. O Espírito 
Santo é o terceiro maior produtor do 
País, com uma média anual de 3,5 
milhões de sacas cultivadas em, 
aproximadamente, 136 mil hectares.
A atividade está presente em mais de 
26 mil  estabelecimentos rurais, 
envolvendo cerca de 53 mil famílias que 
têm o café como principal fonte de 
renda. O setor gera um Valor Bruto da 
Produção (VBP) estimado em R$ 2,27 
b i l h õ e s ,  i m p u l s i o n a n d o  o 
desenvolvimento de diversas regiões 
do Estado.

Informações à Imprensa:
Coordenação de Comunicação e 
Marketing do Incaper
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GOVERNO DO ESTADO INAUGURA REFORMA DE QUADRA 
EM CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM

Tel.: (27) 99991-9614

O  g o v e r n a d o r  d o  E s t a d o ,  R e n a t o 
Casagrande, inaugurou, na manhã desta 
quarta-feira (07), a reforma da quadra 
poliesportiva do bairro Zumbi, em Cachoeiro 
de Itapemirim. A obra foi viabilizada por meio 
de um convênio entre o Governo do Estado, 
por meio da Secretaria de Esportes e Lazer 
(Sesport), e a Prefeitura Municipal de 
Cachoeiro de Itapemirim. O investimento 
total foi de R$ 1.009.065,47.
O projeto contemplou a modernização 
completa do espaço, principalmente em 
relação à instalação da cobertura da quadra 
em telas e estrutura metálica. Além disso, foi 
feita a substituição do piso, do alambrado e 
da iluminação, além da implantação de uma 
nova rede de captação de águas pluviais. O 
equipamento, que possui uma área total de 
604,43 metros quadrados, também recebeu 
serviços de paisagismo, tornando-se um 
ambiente mais atrativo e funcional para os 
moradores da região.
Durante a cerimônia de inauguração, 
lideranças comunitárias, autoridades locais 
e estaduais, além de moradores do bairro 
Zumbi, estiveram presentes para celebrar a 
entrega do novo equipamento esportivo. A 
revitalização da quadra foi muito aguardada 
pela população, que agora poderá usufruir 
de um espaço adequado para a prática de 
esportes e atividades de lazer.
"É uma satisfação enorme estar aqui no 
ponto mais alto do maior bairro de Cachoeiro 
de Itapemirim e ver de perto essa obra, fruto 
de uma parceria entre nós e a prefeitura. 
Lembro que foi  uma sol ic i tação da 
comunidade ainda durante o período de 

campanha, e senti, 
a o  p e r c o r r e r  o 
bairro do Zumbi a 
pé, o quanto esse 
investimento era 
um desejo do povo 
daqui. Um espaço 
e s p o r t i v o  c o m o 
e s s e  i n t e g r a  a 
c o m u n i d a d e , 
o f e r e c e 
oportunidades para 
a  j u v e n t u d e , 
p e r m i t e  a 
r e a l i z a ç ã o  d e 
r e u n i õ e s , 
casamentos, cultos 
e missas”, pontuou 
o governador.
C a s a g r a n d e 

reforçou a importância desse equipamento 
de múltiplo uso que valoriza todo o bairro. 
“Por isso, fiz questão de vir acompanhar de 
perto esse momento. Aproveito para 
destacar como é gratificante ver outras obras 
avançando, como o aeroporto de Cachoeiro, 
que  va i  impu ls iona r  a inda  ma is  o 
desenvolvimento da região Sul. Se Deus 
quiser, em breve voltaremos para novas 
inaugurações aqui.”
“A reforma da quadra do Zumbi representa 
mais do que uma obra física, é a valorização 
de uma comunidade que merece acesso ao 
esporte e ao lazer 
c o m  d i g n i d a d e . 
I n v e s t i r  e m 
i n f r a e s t r u t u r a 
espor t i va  é  uma 
forma de promover 
inclusão social  e 
qualidade de vida. 
P o r  i s s o ,  o 
governador Renato 
Casagrande investe 
e  a p o i a  t a n t o  o 
esporte de norte a sul 
d o  t e r r i t ó r i o 
c a p i x a b a ,  c o m 
diversas obras como 
e s s a  a q u i ” , 
c o m e n t o u  o 
secretário de Estado 
de Esportes e Lazer, 
José Carlos Nunes.

Natural de Cachoeiro 

de Itapemirim, o vice-governador Ricardo 
Ferraço também participou da entrega. 
“Toda vez que retorno a Cachoeiro é uma 
nova emoção. Nos dá alegria e motivação 
quando observamos crianças, jovens e a 
comunidade do Zumbi, um dos bairros mais 
populosos da cidade, comemorando esse 
investimento. Um espaço novo, moderno e 
adequado para lazer e prática esportiva. 
Cachoeiro minha terra, onde comecei a 
representar e trabalhar pela sociedade como 
vereador”, lembrou.
Ricardo Ferraço prosseguiu: “Tempo muito 
bom, ainda mais quando olhamos para trás e 
constatamos muita coisa boa entregue. Um 
ótimo exemplo é a recuperação da estrada 
do Caminhos do Campo que vamos 
inaugurar logo mais na área rural de 
Guarapari. Fizemos essa estrada em 
meados dos anos 2000 para fortalecer o agro 
e o turismo e olha no que a região de Buenos 
Aires se transformou? Desenvolvimento e 
prosperidade para quem mora e/ou 
empreende lá.”
Também estiveram presentes o prefeito de 
Cachoeiro de Itapemirim, Theodorico 
Ferraço; além dos deputados estaduais Allan 
Ferreira e Dr. Bruno Rezende.
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Publicações oficiais da Prefeitura
Municipal de Pancas em 09/05/2025

PREGÃO PRESENCIAL Nº 006/2025
PROCESSO 768/2025

O Município de Pancas - Estado do Espírito Santo torna público, em observância 
ao disposto no artigo 55, inciso II, alínea “a” da Lei 14.133/21, através de seu 
Pregoeiro, que realizará Licitação Pública, objetivando a futura e eventual 
aquisição de COFFEE BREAKS, de acordo com a Lei 14.133/21, Lei 123/06 e 
suas alterações, e demais legislações correlatas. A abertura de envelopes 
está prevista para o dia 27 de maio de 2025, às 08:00 horas, na Sede da 
Prefeitura de Pancas, situada na Avenida 13 de Maio, 476 - Centro. 
Disponibilidade do edital: dia 09 de maio de 2025. As exigências legais e a forma 
de apresentação das propostas estão previstas no Edital supra, que poderá ser 
retirado na sede da Prefeitura ou no site www.pancas.es.gov.br.  
Contatos Tel.: (27) 3726.1666
ID TCE/ES: 2025.053E0700001.01.0007
Pancas - ES, em 09 de maio de 2025

Leonardo de Souza 
Pregoeiro PMP

Sexta - Feira - 09 de Maio de 2025
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